

RA = 44,440 € -460 (-1.02%)

PFGRUPSURA = 37,300 € -320 (-0.85%)

EUR/USD 1.14205 +0.00 (+0.03%)

USD/COP 4,137.5 0.0 (0.00%)

BTC/U 17 TradingView

Minería, energía e hidrocarburos

Ecopetrol inicia exportación de combustible marino desde Colombia hacia Estados Unidos

Ecopetrol exportó por primera vez combustible marino desde Colombia, enviando 185.000 barriles a EE. UU., marcando un hito en su estrategia de diversificación energética.

9 junio, 2025 | Por Daniel García



Foto: Cortesía - 360 Radio

Compartir



Con el despacho del primer cargamento de 185.000 barriles de un nuevo combustible marino, **Ecopetrol** marca un hito en la diversificación de su portafolio de productos y su incursión en nuevos mercados internacionales.

Ecopetrol lanza su primer combustible marino al mercado internacional desde Colombia

El envío, que partió desde Colombia hacia Cabo Cañaveral (Estados Unidos), representa el resultado de más de dos años de investigación, desarrollo e innovación tecnológica liderados por el Instituto Colombiano del Petróleo y Energías para la Transición (ICPET).



Foto: Cortesía - **Ecopetrol**

El producto exportado es un combustible tipo IFO (Intermediate Fuel Oil), grado RMG 380, diseñado para atender las necesidades del sector marítimo internacional.

Última hora

Noticias de Colombia

Carta completa a Miguel Uribe: emotivo mensaje de su padre

Economía, finanzas y negocios

Inflación en mayo: cedió y se ubicó en 5,05%

Editorial

Colombia no puede perder a Miguel Uribe ni seguir perdonando al crimen

Entretenimiento

Cómo votar para al final de La Casa de los Famosos hoy

Economía, finanzas y negocios

«En AV Villas promovemos el ahorro, los bancos no solo deben dar créditos»: Gerardo Hernández

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión

Este tipo de fuelóleo es utilizado principalmente en grandes embarcaciones como buques de carga, cruceros y graneleros, y debe cumplir estrictas especificaciones técnicas para su comercialización y uso en puertos de todo el mundo.



Este avance posiciona a Colombia como un nuevo jugador en la producción y exportación de búnker, un combustible clave para el transporte marítimo internacional.

Según la petrolera estatal, la exportación fue posible gracias a la integración de capacidades industriales, tecnológicas y logísticas de sus refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, bajo un trabajo coordinado entre las áreas de refinación, comercialización y transporte de la compañía.

Un desarrollo nacional con alto valor agregado: El combustible exportado es el resultado de un minucioso proceso de investigación y pruebas a escala de laboratorio, piloto e industrial, en el que se ajustaron diferentes mezclas de corrientes intermedias para cumplir con los requisitos establecidos en la norma internacional ISO 8217.

El Instituto Colombiano del Petróleo y Energías para la Transición (ICPET) tuvo un papel clave en este desarrollo, liderando los estudios que permitieron asegurar que el producto cumpliera con los estándares de calidad exigidos en el mercado internacional.

Le puede interesar: [Ecopetrol desmiente renuncia de Ricardo Roa: "los rumores carecen de veracidades"](#)

Las corrientes seleccionadas fueron evaluadas y mezcladas cuidadosamente para lograr una adecuada compatibilidad, estabilidad, bajo contenido de azufre y adecuada viscosidad.

Gracias a este proceso, se obtuvo un producto con una viscosidad menor a 380 centistokes a 50°C y un contenido de azufre inferior al 0,5 %, parámetros que lo hacen competitivo y adecuado para cumplir la normatividad ambiental vigente en el transporte marítimo internacional.

Potencial de crecimiento y nuevos mercados: Este primer envío marca el inicio de una nueva línea de negocios para [Ecopetrol](#), enmarcada en su objetivo de agregar valor a su producción y transformarse en una empresa multienergética.

Con la entrada al mercado internacional de combustibles marinos, la compañía busca ampliar sus oportunidades comerciales en un sector de alta demanda y regulaciones cada vez más estrictas.

El combustible marino tipo IFO se produce a partir del aprovechamiento de residuos de refinería, lo cual permite transformar subproductos en una nueva alternativa comercial de alto valor. Esta estrategia también permite a

[Ecopetrol](#) responder a la creciente demanda de combustibles más limpios por

Ecopetrol responder a la creciente demanda de combustibles más limpios por parte de la industria marítima internacional.

Además de la exportación, el nuevo combustible marino también se utilizará para abastecer la demanda nacional de este tipo de productos, consolidando así una solución integral tanto para el mercado interno como externo.

Esto representa un avance significativo para Colombia en su camino hacia la autosuficiencia y liderazgo en productos especializados derivados del petróleo.

Impacto en la industria energética del país: La exportación de combustible marino desde Colombia tiene múltiples implicaciones para la industria energética nacional. En primer lugar, permite monetizar de forma más eficiente los productos residuales de la refinación, generando mayores márgenes de rentabilidad.

Le puede interesar: [**Ecopetrol** apelará requerimientos de la DIAN sobre impuestos por importación de combustibles](#)

En segundo lugar, fortalece el posicionamiento de **Ecopetrol** como una empresa que invierte en ciencia, tecnología e innovación para adaptarse a las nuevas exigencias del mercado global.

Este logro también demuestra la capacidad de las refinerías colombianas para producir combustibles que cumplen con estándares internacionales, gracias a una infraestructura moderna y a la gestión integrada de los procesos industriales.

La sinergia entre las operaciones de refinación, logística y comercialización fue clave para materializar esta primera exportación.

Ecopetrol resaltó que este avance hace parte de sus compromisos con la eficiencia operativa, la sostenibilidad y la búsqueda de nuevas oportunidades de negocio en línea con las transformaciones del sector energético global.

La empresa continúa evaluando nuevos mercados y oportunidades de exportación que le permitan consolidarse como proveedor confiable en segmentos especializados como el de combustibles marinos.

Proyección: De cara al futuro, **Ecopetrol** proyecta un crecimiento sostenido en esta línea de productos.

Se espera que la producción de combustible marino aumente progresivamente con el aprovechamiento de diferentes corrientes intermedias, y que Colombia se posicione como un exportador competitivo de este insumo clave para la industria naviera internacional.

Este nuevo paso ratifica el compromiso de **Ecopetrol** con la creación de valor a partir del conocimiento, la tecnología y la transformación industrial, reforzando su papel como empresa estratégica para el desarrollo económico, energético y científico del país.

Lea también: [Atacante de Miguel Uribe enfrentará hasta 8 años, pero en centro para menores](#)

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

TAGS [COLOMBIA](#) [Combustible marítimo](#) [Empresas](#) [noticias](#) [PETROLEO](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

independencia energética»: [Carolina Rojas](#)

Le puede interesar



Noticias de Colombia

Carta completa a Miguel Uribe: emotivo mensaje de su padre



Economía, finanzas y negocios

«En AV Villas promovemos el ahorro, los bancos no solo deben dar créditos»:
Gerardo Hernández



Economía, finanzas y negocios

Inflación en mayo: cedió y se ubicó en 5,05%



Noticias de Colombia

Gasto de turistas extranjeros en Colombia sube 11,3% y marca nuevo récord en 2025



Editorial

Colombia no puede perder a Miguel Uribe ni seguir perdonando al crimen



Política

Convocatoria a consulta popular ya está sellada por todo el gabinete, según Armando Benedetti



Economía, finanzas y negocios

Inflación en mayo: cedió y se ubicó en 5,05%

Cómo votar para el final de La Casa de los Famosos

Colombia no puede perder a Miguel Uribe ni seguir perdonando al crimen

Entretenimiento

Cómo votar para el final de La Casa de los Famosos

Economía, finanzas y negocios

«En AV Villas promovemos el ahorro, los bancos no solo deben dar créditos»:
Gerardo Hernández

Atacante de Miguel Uribe enfrentará hasta 8 años, pero en centro para

Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviariano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos

CATEGORIAS

[Economía, finanzas y negocios](#)

[Política](#)

[Infraestructura](#)

[Noticias de Medellín](#)

[Noticias de Bogotá](#)

[Confidenciales](#)

SECCIONES

[Observatorio TIC](#)

[Deportes](#)

[Entretenimiento](#)

[Editorial](#)

[Política de Cookies](#)

[Políticas de protección y privacidad de datos](#)

